

Prier, est-ce vraiment utile et nécessaire ?

1. Pourquoi le Seigneur priait-il ? Il était Dieu et savait tout !
 - Il montre l'exemple, comme un homme
 - Place de la prière dans son enseignement : Luc 11.9 Mat.6 et 7 Mat.18 Luc 11 et 12 Jean 14 à 17
 - Exhortations à la prière dans les épîtres : Eph.6.18... 1 Thes.5.17...
2. Qu'est-ce que la prière ?
 - Un distributeur automatique ? Une formule magique ?
 - Ou le signe d'une vie de relation ?
 - D'où un dialogue (écouter d'abord, puis parler)
3. Comment prier ?
 - Comme un moulin à paroles ou prier jusqu'à l'exaucement ? Mat.6.7
 - Qu'est-ce que l'exaucement ? Une réponse positive ?
 - Dieu répond-il au nombre de prières ou à la qualité de l'expression ?
 - La prière, engagement du cœur (louange, reconnaissance, dire pardon, demander, intercéder...) Phil.4.5-7
4. La voix moyenne du grec :
 - En fr. 2 voix : active : je suis le sujet de l'action, et passive : je suis l'objet de l'action
Ex. Je conseille mon ami ou je suis conseillé par mon ami
 - En gr. La voix moyenne : le sujet participe au résultat de l'action
Ex. Je prends conseil
→ Je ne maîtrise pas l'action (je n'exige pas la réponse, je ne cherche pas à manipuler Dieu)
→ Je ne m'abandonne pas passivement à une volonté impersonnelle (inch'alla. Dieu ne me manipule pas)
 - Par la prière, je m'implique dans les résultats de l'action du Seigneur

Conclusion.

Si on considère que la prière est comme la respiration du chrétien, on en comprend la nécessité. C'est un dialogue dans une relation avec l'être aimé. Mais pas n'importe comment. On écoute d'abord. On fait confiance en un Dieu souverain, qui agit pour le bien.

« Eternel ! Le matin, je disposerai ma prière devant toi, et j'attendrai. » Ps 5.3